
 
 ＲＩ会長     ステファニーＡ．アーチック 

          ＲＩテーマ  『ロータリーのマジック』 

 地区ガバナー  五十幡和彦 

        地区スローガン『入って良かったロータリー』 
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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1372 回 ( 7 月 5 日) 例会の記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘  寳積英彦会長 

合 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  沼﨑会員 大野会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 清水武信委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 19名 95.00 ％ 

 
 

 

寳積 英彦 会長 

まず初めに…佐々谷さんおかえりなさい!! （拍手） 

改めまして、皆様

こんにちは。 

初めての「会長の

時間」でこころなし

か緊張しておりま

す。 2570地区狭

山中央ロータリー

クラブ 2024-2025

年度会長の寳積

でございます。 

先週の土曜日に

久しぶりに同門医 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

局の家族合同食事会がありました。 

私、卒業してから早約30年になります。大学の医局

が懐かしい・・・でも辛かった・・・ 

6家族集まりましたが、全家族伴侶は医師か看護で

す。とても狭い世界で生きてきたんだなぁと思いまし

たが、と同時に、30年経っても絶えない絆を感じまし

た。因みに私は妻と参加しましたが、両者とも3次会

からの記憶がありません。 

本日は初回の会長の時間です。 

PETSおよびMy Rotaryラーニングセンターで少々勉

強をいたしました。 

以前にも皆様にお話したことですが、もう一度話さな

ければならないことがございます（釈迦に説法）。 

これば、本年度私たち狭山中央RCの指針です。 

本年度のRI会長のステファニーA. アーチック氏のメ

インテーマは「ロータリーのマジック」です。 

それを受けての第2570地区ガバナーであられる五

十幡和彦氏のスローガンは「入って良かったロータリ

ー」でございます。 

先ずはクラブとして、どの様に具現化して行くかが重

要です。現状では1つとしてその方法は見つかって

おりません。「入って困ったロータリー」⇒良い意味

で「入ってびっくりロータリー」へ再構築を行ってい

会長の時間 

 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 入間○木 所沢○火 飯能○水 新所沢○火 日高○火 所沢西○火 新狭山○月 所沢東○木 入間南○火 所沢中央○月 狭山中央○金］ 

 狭山中央○金  
 

 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

例会前、会長・副会長・幹事・SAAの 4役 新旧交代セレモニー を執り行いました 

 

1） 旧 4役より新 4役へ襷の引き継ぎ 

2） 旧会長・幹事より徽章の引き継ぎ 

3） 新会長より旧 4役へ記念徽章の贈呈 

旧）会  長   小林奈保絵 

  副会長 高田  虎光 

  幹  事   栗原  成実 

  S A A   田端都女子 

 

 

新）会  長  寳積  英彦 

  副会長  高田  虎光 

  幹  事  柴田   譲 

  S A A  渡邉  髙治 

2024-2025 

週 報 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ
会長 寳積英彦 会長ｴﾚｸﾄ 江原伸夫 副会長 高田虎光 幹事 柴田譲 



かなければなりません。 

月に3回しかない例会、本日は36分の1です。 

本日を終了するとあと35回しか本年度の例会はあり

ません。一つ一つの例会において、全会員が良識

あるユーモアを持って、凡事徹底して行かなければ

なりません。質が高く楽しい例会継続が、断続的か

ら、継続的なサスティナブルなクラブを再構築する

唯一の手段です。 

先ず私は、少しでも今日は来て良かったなと思える

例会創りに尽力・凡事徹底して参ります。 

但し、それは私一人で成し得ることでは決してござ

いません。 

時に皆様の常識を逸脱した発言もするかもしれませ

ん。失礼を承知でお話をさせて頂くこともございます。

但し、これはクラブの存続のみでは無く、発展・再構

築の為ですので、ご理解下さい。そして具現性のあ

る厳しい意見を下さい。 

高齢化という言葉があります。ここにいらっしゃる先

輩方は私より高齢です。これは年齢において高齢で

あるという意味であり、社会の生産関係から引退した

「老人」ではありません。何より知識と経験、そしてユ

ーモアの宝庫です。是非、金庫を開けて例会に投

資して下さい。引退などありえません。 

因みに、大国であるアメリカのバイデン氏は81歳、ト

ランプ氏は78歳です。どうみても老人と定義できま

せん。 

結びになりますが、私は皆様から推薦していただい

た事に感謝しております。どのような形で恩返をさせ

て頂ければよいのか。1回1回の例会を通して模索し

ていきたいと思っております。 

ご助言・ご指導の継続をよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 < 柴田譲 幹事 > 

報  告 

 7月 1日佐々谷悦子様再入会 

佐々谷さん、再入会いただきあり

がとうございます。またよろしく

お願いいたします。 

 7月 26日(金)今年度初「家族同伴夜間例会」開催 

時間：18：00～20：00 

場所：ニックス 

アトラクション：スチールパン演奏 

出席調べを回覧 

 青少年を育てる狭山市民会議主催「狭山市青少年

健全育成大会」開催のお知らせ 

日時：7月 6日(土) 9：30～12：00 

会場：狭山市市民会館 中ホール 

当クラブから菊田邦彦会員が参加（お手伝い） 

菊田会員、よろしくお願いいたします。 

 

 埼玉県腎・アイバンク協会より感謝状の授与 

 

 

 

 

 2024-25年度の「年度計画書」配布 

内容をご確認いただき、間違いやお気付きのこと

がありましたら、事務局までお知らせ下さい。 

受贈会報 

 入間南 RC 

回  覧 

 RIより「ゴードン・マッキナリー2023-24年度会

長からのメッセージ」 

 RI日本事務局より「7月母子の健康月間のリソー

ス」 

 地区事務所より「地区大会記念チャリティーゴル

フ大会のご案内」 

 地区事務所より「世界ポリオデー・フォトコンテ

ストのご案内」 

 地区事務所より「日韓親善会議登録公募のご案内

とお願い」 

 ロータリー文庫より「パスワードのご案内」 

 東松山 RCより「例会曜日・時間変更のお知らせ」 

 行田 RCより「例会場変更のお知らせ」 

 深谷ノース RCより「例会日及び執務日変更のご

案内」 

 新座こぶし RCより「クラブ住所変更のお知らせ」 

 埼玉県腎・アイバンク協会より「退任及び就任の

ご挨拶」 

他クラブ例会変更のお知らせ 

 所沢 RC 

 飯能 RC 

 新狭山 RC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ごちそうさまでした！ 

美味しくいただきました！ 

幹事報告 

宮岡宏太郎会員より 

夏野菜を頂きました！ 

佐々谷悦子会員より 

和菓子を頂きました！ 



 

 

・親睦活動委員会      < 小島美恵子 委員長 > 

 7 月記念日のお祝い 

 会員誕生 ······· 若松会員 

 夫人夫君誕生 ··· 稲見会員  大野会員   

 結婚記念 ······· 大野会員 

 

 

・・・クラブ協議会・・・ 
■役員・委員長就任挨拶■ 

 

 

この度は会長に選んで頂き

本当にありがとうございます。

この場をお借りして感謝申

し上げます。 

先ずは、昨年度会長 小林

さん、副会長の高田さん、

幹事の栗原さん、本当にお

疲れさまでした。 

そして本年度私をサポートして下さる幹事の柴田さん、

自ら SAAをかって出て下さった渡邊さん、多様性に富

んだ委員会委員長をお引き受け頂きました会員の皆

様、理事メンバーの皆様、重ねて感謝申し上げます。 

私が会長を務めさせていただく 1年間の間に決裁・同

意を頂かなくてはいけ事がございます。目を背けること

が出来ない目の前の問題です。そして、これは発展の

為の通過点です。 

① 次期会長（エレクト）と次々期会長（ノミニー）の決定

の仕方 

立候補者不在の場合は、選挙投票を行うなど、何

らかの決まりができればと考えます。 

② 狭山中央ロータリークラブを地域他クラブと統合の

上で発展させるか否か 

会員全員の意思を伺った上でどうするべきか決め

なければなりません。大規模な統合は難儀かもしれ

ませんが、小さな統合は可能かもしれません。 

皆様にはご協力して頂かなければならないことが多数

ございます。クラブ、即ち会員皆様が少しでも良い方

向へ進んでいけるよう、ご助言を頂きながら運営してい

きたいと思っております。 

 

 

 

 

今年も続けて副会長をやら

せていただくことになりまし

た。昨年は怪我が多くて休

みがちでしたが、今年は頑

張りますので、宜しくお願い

いたします。 

 

 

 

年を取ってくると過去を見

たがる傾向がありますが… 

狭山中央ロータリークラブ

ができたのは 1993年 5月。

現在も在籍しているチャー

ターメンバーは宮岡会員お

一人です。 

私は 1996年に入会し、28

年目になりますが、ロータリ

ーに入って良かったことが沢山あり、その経験があるか

らこそ今があると思っています。あと何年このクラブに

いられるかわかりませんが、ふり返って「良かった」と思

えるようにしていきたいと思っています。 

今年度寳積会長の下で幹事をさせていただくことで、

更なる人生の経験をさせていただきます。長いロータリ

ー歴の中で、丁度今が節目であると感じています。若

い世代との交流が今後のクラブの方向性を見出すうえ

での重要なファクターだとも感じています。 

一年間宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

私は2018年3月に入会し、

柴田年度に続き 2回目の

SAAをやらせていただきま

す。前回より少しは口も達

者になって、スムーズに進

行役もできるかと思っており

ますので、皆様よろしくお願

いいたします。 

寳積会長の掲げる目標に向けて、例会の風紀・気品・

秩序を守りながら、楽しい・明るい会場運営を、皆様の

ご協力ご指導の下、円滑に進めてまいりたいと思って

おります。 

あっという間に 6年が経ちました。その間に SAA2回、

と会長もやらせていただきありがたいと思っております。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

寳積年度の出席向上委員

長を仰せつかりました清水

でございます。 

狭山中央ロータリークラブ

で会長を経験していないの

は私を含め数人しかいませ

ん。体調の関係で会長エレ

クトを辞退させていただい

てからも、はっきりしない状態が続いておりますが、今

回出席向上委員長をお受けしましたので、自ら進んで

出席しなければと思っております。 

本年度 RIのテーマは「ロータリーのマジック」。ロータリ

ーにはどこかマジックのようなことがあると感じています。

委員会報告 

出席向上委員長 清水 武信 

会長 寳積 英彦 

副会長 高田 虎光 

幹事 柴田 譲  

SAA 渡邉 髙治  



地区ガバナーの「入って良かったロータリー」、寳積会

長の「凡事徹底」。狭山中央ロータリークラブに入って

良かったと思えるような思索を何か考えられればと思い

ますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

今年度、職業奉仕委員長

をやらせていただきます。 

ロータリークラブの会員の

皆様は様々な職業に就い

ておられますので、世の中

に貢献できることを提案し

ていただき、それを実行し

ていければと思っておりま

す。 

人数が少ないので限られたことしかできませんが、何と

か社会に貢献できる事業をやりたいと思っております

ので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

今まで「ロータリーの友」を

あまり読まずにおりましたが、

この役を受け、先日届いた

「ロータリーの友」に目を通

したところ、様々なことが世

界レベルで掲載されていま

した。 

これを読んでお伝えするこ

とで、少しでもロータリーを身近に、そして親しみを感じ

ていただきたいと思っております。 

今年度は寳積会長を支えてまいりますので、一年間よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

いきなり国際奉仕と言って

も簡単にはいきませんので、

今年は準備期間としたいと

思っております。 

当クラブは、過去 2回、韓

国とハワイに行きました。 

たまには海外に行ってみる

のも良いのではないでしょ

うか。今年はその準備期間といたしますので、皆様の

ご希望・ご意見をくださいますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R財団の委員長を引き受け

ました菊田でございます。 

初めての役なので、前年度

委員長の清水さんに伺いま

したら、「人々の役に立つよ

うなことを考えて行動する」

と教えていただきました。 

どうしたら人々の役にたて

るのか。副会長の沼﨑さんにも教えを請いながら、勉

強しながら、一年間勤めさせていただきたいと思って

おります。 

皆様、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副 SAA > 

寳積会員 2024年度、猛暑日となろう中、新入

社員の気持ちでございます。凡事徹

底して参りますが、多くの失策も伴

うと思います。御助言、御指導の程、

よろしくおねがい致します。 

柴田会員 今年度、寳積年度幹事の任を受ける

ことになりました。会員皆様の理解

とご協力の下に一年間しっかりと

やらせていただきます。振り返った

ときに「やってよかった」と思われ

る様頑張ります。 

東会員 「シン･寳積年度」がスタートいた

しました。狭山中央 RCにかつての

活気・賑わい・華やかさが戻ってく

ることをご期待申しあげます。 

江原会員 本日から寳積年度のスタートです

ね。各役員の皆様はもとより、全会

員の皆様、当クラブの将来を見据え

た活気ある寳積年度になりますよ

う、お互いに協力していきましょう。

また、本日の寳積年度の初例会に

佐々谷会員にお帰りいただいた事

を大変嬉しく思っております。今後

共宜しくお願い致します。 

浜野会員 寳積年度の船出おめでとうござい

ます。役員の皆様、1年間宜しくお

願い致します。佐々谷さんお帰りな

さい。お帰り頂いてとても嬉しいで

す。また宜しくお願い致します。ま

た、今年度も夫人誕生、結婚祝いに

ノエビア化粧品を御使用頂いて有

難うございます。 

職業奉仕委員長 宮岡宏太郎 

R 情報・雑誌委員長 田端都女子 

国際奉仕委員長 栗原 成実 

R 財団委員長 菊田 邦彦 



稲見会員 寳積年度の船出、おめでとうござい

ます。一年間楽しい RCライフ、宜

しくお願いします。 

稲見会員 妻の誕生日祝、ありがとうございま

す。 

菊田会員 今日から新しい寳積年度。1年間よ

ろしくお願いします。佐々谷さんお

帰りなさい。これからもたのしい例

会に参加お願いします。 

小林会員 昨年度は様々ありがとうございま

した。本日は今年度の船出です。お

天気にも恵まれました。洋々とした

未来が待っていますように、お祈り

致しております。寳積先生、柴田さ

ん、応援は惜しみません。佐々谷さ

ん、戻られました。嬉しい限りです。 

小島会員 寳積年度、船出おめでとうございま

す。楽しい年度期待しています。

佐々谷さんお帰りなさい。うれしい

です。 

栗原会員 寳積年度のスタート、おめでとうご

ざいます。最良の年になります様、

御協力してまいります。 

宮岡会員 寳積年度に期待します。頑張って下

さい。佐々谷さんの再入会、うれし

く思います。こちらも頑張って下さ

い。 

沼﨑会員 新年度のスタートをお祝します。 

清水(武)会員 寳積会長年度になりました。一年間

お世話になります。可能な限り出席

したいと思っています。 

清水(幸)会員 寳積年度のスタートです。クラブ役

員の皆様よろしくお願い致します。 

田端会員 寳積英彦年度がスタート致しまし

た。今年度もどうぞ宜しくお願い申

し上げます。 

若松会員 寳積会長他本年度役員の皆さん、一

年間宜しくお願いします。楽しい一

年間になる事を期待しています。 

若松会員 誕生日のお祝いありがとうござい

ます。81才になります。80才を過

ぎてのこの一年間速かったぁ。これ

じゃ次の大台もすぐかも！ 

渡邉会員 寳積年度、S･A･Aを務めさせていた

だきます。皆様のご協力をいただき

ながら、一年間頑張りたいと思いま

すので、宜しくお願い致します。ま

た、佐々谷会員おかえりなさい。宜

しくお願いします。 

 

 

< 出席数 ： 理事 15名中 ○15 名 > 

 8月、9月のプログラムについて 

承認 

 7月 26日 夜間例会について 

会費：\6,000 

アトラクション（6名によるスチールパン演奏）

お礼金:\30,000 

資金不足分はニコニコで賄う 

 8月 23日 ガバナー公式訪問 クラブ協議会に

ついて 

テーマ： 「ロータリーに入って良かったこ

 と」について、新狭山 RC10名、狭

 山中央 RC9 名、合計 19 名の会員に、

 一人 3分以内で発表してもらう 

進行役： 新狭山 RC 西澤長次 幹事 

その他： 詳細は新狭山 RCと話し合い進行中

 決まり次第逐次お知らせする 

 事務局及び例会場のパソコンについて 

パソコン 2台の買替を検討 

費用は会員 20名で負担 

見積もり後再度協議 

 今後のクラブ運営・合併等の問題について 

会員減少、高年齢化に伴う今後のクラブ運営に

ついて各理事の考えを聞く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
  7月 19日（金）  

 例会取り止め 

7月 26日（金） 

 例会臨時変更 

家族同伴夜間例会 

場所：ニックス 

時間：18：00より 

アトラクション：スチールパン演奏 

8月 2日（金）  

 第 2 副 SAA：小島会員 栗原会員 

 会員卓話：若松泰誼会員 

 
 

定例理事会（例会終了後） 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


